

L'équipe de la capitale éliminée de la finale du championnat de base-ball



L'île de la Jeunesse a éliminé Industriales de la lutte pour la qualification à la phase finale du Championnat Cubain de Baseball en la battant 6 points à 5 à la 9^e manche d'un match qui peut être qualifié à juste titre de dramatique.

L'équipe de l'île de la Jeunesse perdait 4 points à 5 à la 9^e manche quand elle a marqué les 2 points décisifs pour la victoire, grâce au receveur Luis Abel Castro. Les lanceurs Luis Manuel Suárez et Yoelkis Cruz se sont faits remarquer.

Les supporters de l'équipe fétiche réunis au stade Latinoamericano, ont vu Industriales subir la cinquième défaite consécutive sur son stade et ainsi dire adieu à la qualification pour la phase finale. Elle présente un bilan de 46 victoires et 40 défaites.

Alors qu'il reste une journée de la deuxième phase, l'équipe de l'île de la Jeunesse avec 48 matchs gagnés et 38 perdus doit gagner aujourd'hui pour maintenir son avantage sur Pinar del Rio, occuper la quatrième place et se qualifier pour les demi-finales.

La championne en titre Pinar del Rio l'a emporté sur Artemisa 10 points à 2 et a un bilan de 47 victoires et 39 défaites. Elle se trouve à la cinquième place avec toujours une possibilité de se qualifier si elle bat à nouveau Artemisa et si Industriales avec un sursaut d'honneur bat l'île de la Jeunesse.

Le leader du championnat Matanzas a écrasé Ciego de Avila 9 points à 0 alors que Granma l'a emporté 12 points à 4 sur Holguin.



Radio Habana Cuba